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REUNION CTA
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COMPTE RENDU REUNION DGSCGC DU 11 OCTOBRE 2016 

Cette réunion animée par monsieur MARION directeur de la sous di-
rection des sapeurs pompiers avait pour objet les CTA/CODIS. 

A cette occasion, la synthèse des questionnaires adressés aux SDIS 
nous est présentée .Une fois n’est pas coutume, le taux de réponse 
des SDIS est conséquent avec 92 retours sur 100 départements. 

Ce document met en évidence plusieurs situations hors du cadre lé-
gal, et a l’intérêt de préciser le nombre d’agents par statut travaillant 
dans les salles opérationnelles. Cette analyse complète nous sera 
adressée rapidement. 

La question des personnels administratifs et techniques exerçant en 
CTA/CODIS est soulevée. La DG s’accorde à dire que les solutions à 
apporter à la situation de ces agents ne peuvent se limiter à les inté-
grer comme SPP par un mécanisme réglementaire. La problématique 
nécessite des offres multiples et multiformes pour permettre à ces 
personnels d’organiser leur plan de carrière. 

La DG se propose d’élaborer un document à destination des SDIS 
rappelant les règles régissant l’emploi des personnels dans les 
salles opérationnelles, il sera soumis aux organisations syndicales 
avant diffusion. 

La réunion du 6 décembre sera de nouveau consacrée au CTA/CODIS 
avec la présence des deux préfets chargés de mission sur la pros-
pection en matière d’organisation de l’alerte. 

Prochaine réunion le 4 novembre 2016  ayant pour objet la filière 
SPP. 

Fait à Paris le 11 octobre 2016. 

Thierry FOLTIER membre de la CNP SDIS  
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